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● 参加者参加者参加者参加者    

去る 4 月 24 日，仙台市青年文化センターにて

2010 年度サーバス東北支部総会が開催されまし

た。今年は以下の 13 名の方々にご参加いただき，

時間が足りなくなるほど内容の濃い会になりまし

た。 

 M. S.、N. T.、H. M.、W. Y.、W. T.、A. M.、 

O. T.、A. N.、K. T.、S. K.、S. S.、O. M. 

 ペキン さん（ダックさん パートナー） 

今年 81 歳になられるW. Y.さんは，娘さんの T

さんの運転のもと，遥々お車でご参加され，1962

年以来，訪れたサーバス・トラベラーとの交流を 1

冊の書にまとめた『海外から来た人々』を参加者全

員にお配りくださいました。ベテラン会員でいらっ

しゃる N.さんは，ご友人の H.さんと共にご参加い

ただきました。H.さんは，この 9 月にサーバス・

トラベラーとして N.さんと一緒にドイツ・フラン

スへ旅行のご予定です。初めてご参加いただいた

S. K.さんは，国際交流に関心があるということで，

サーバス・トラベラーとして海外に行かれることを

検討されており，お母さんと共に参加されました。

また，今年も総会後，Kさん（ダックさん）とパー

トナーのペキンさんにお願いし，ロカビリー・バンド“ペキンダック”のコンサートを開催し

ました。なお，支部長は，参加のご予定でしたが，当日，急病（かぜ）のため，やむなくご欠

席されました。 

 

● レジメレジメレジメレジメ    

1.1.1.1. 開会開会開会開会のののの挨拶挨拶挨拶挨拶            M. S.M. S.M. S.M. S.    

2.2.2.2. 自己紹介自己紹介自己紹介自己紹介    

サーバスに興味をお持ちの方，初めての参加の方もいらっしゃったこともあり，毎回参加

していても聞いたことのなかった興味深い話を皆さんから聞くことができました。W. Y. さん

からは，軍隊の代わりに楽隊のある音楽の国，サモアに関する興味深いお話をいただきまし

た。また，“もてなし”の仕方についての疑問が出ると，「欧米では，ゲストが来ても自分た

ちの生活のリズムを崩さない」，「日本人は気を使いすぎかもしれない」，などの意見，そして，

ベテランの会員さんたちからは「自分は，ゲストに食事の用意をしてもらっている」とか，「苦

労して達成することもいい思い出だから，迎えには行かずに，自力で家まで来てもらってい

る」，「一緒に観光地などへ行く場合は，全額支払う必要はなく，『\○○○かかりますが，い

いですか？』と前もって尋ねるとよい」など，新しい会員にとっては，とても参考になり，

そして，気が楽になるアドバイスをいただきました。 



3.3.3.3. 2009200920092009 年度会計報告年度会計報告年度会計報告年度会計報告    

4.4.4.4. 国内会議報告国内会議報告国内会議報告国内会議報告    

1). 本部役員副会長とピースセクレタリー空白 

2). 11/5～7，台湾で東アジア会議 

東北支部からはM. S. が参加予定です。アジア会議は国際会議と違い，英語が参加者全

員にとって第 2 言語なので，とても分かりやすく，また，とても楽しいので，ぜひ皆さん

にも参加してほしいとの事。 

3). 国内会議開催地の順番の変更について 

国内会議は，国内７つの支部が交替で開催していましたが，交通費など経費の問題から，

ここ数年は，事実上，関東支部と近畿支部が開催してきました。2011 年は関東支部開催

が決定しているが，このままでは上記 2 支部に負担が掛かりすぎるという問題があります。

東北支部は過去仙台・新潟において 2 回の開催をしましたが，記録・議事録報告などの負

担が大きく，開催場所として協力するのは困難であるとの提案を，M. S. が会議で報告さ

れたということです。なお，北海道支部は開催地として歓迎の意を表していることから，

今後の開催地は北海道支部になる可能性もあるとの事。 

4).  50 周年誌準備 

2012 年，サーバスが 50 周年を迎え，それに伴い，国内で記念誌の発行の準備が着々

と進んでいます。記念誌に投稿する原稿の募集を 2010 年度より開始した。東北サーバス

においても，全会員を対象として投稿原稿を募ります。原稿は T. S. に送ることになるが，

詳しくは，追って投稿案内を配布予定です。 

5). 東北支部ホームページ担当者が近畿支部の鈴鹿正氏に決定 

東北支部としては不名誉な事ながら，東北支部のホームページが過去 3 年間未更新であ

ることを受けて，この度，本部から，東北支部ホームページの担当者を近畿支部の S. T.氏

に任命する旨の指示がありました。 

5.5.5.5. 東北支部東北支部東北支部東北支部としてのとしてのとしてのとしての改善点改善点改善点改善点    

1). 支部長交代について 

2). 支部ニュースの発行者交代について 

3). その他 

現東北支部長に 36 年という長期間において責任にある任務をご継続いただいていること

から，強く退任を望んでおられることを受け，支部長の仕事軽減にもつなげる目的で，これ

まで支部長にお任せしていた支部ニュース発行の担当を，もっとコンピュータに詳しい方に

交代していただく旨，森事務局長の方から依頼をしているところです。お引き受けいただけ

ることが決定次第，会員の皆様には追って通達させていただきます。 

 

● ペキンダックペキンダックペキンダックペキンダック    ライブライブライブライブ    

昨年に引き続き，総会終了後，K.さん（ダックさん）とペキンさんのユニット“ペキンダッ

ク”のライブが開催された。アロハシャツと麦藁帽子というお決まりのスタイルで登場した 2

人は，新曲数曲を盛り込んだ約 1 時間のコンサートにパワーを注いだ。ロカビリー全盛期に青

春時代を過ごした世代のサーバス会員としては，過ぎ去りし良き時代に思いをはせ，忙しい日々

の生活にオアシスのようなひと時を過ごした

ことだろう。特に，軽快なロックンロールが

続いた後で聞かせた彼らのオリジナルバラー

ド『いんじゃない』は，複雑な現代社会に生

きる人々の心の奥底に隠された悲しみや傷を

癒してくれるナンバーで，アンコールでもリ

クエストされた。 

この曲を聴いて慰められた会員は少なくない

だろう。ペキンダックは，曲作りの上手さ，

演奏レベルの高さもさることながら，観客を

楽しませるのがうまい。彼らは観客とのコミ



ュニケーションを大切にし，見ている者はい

つの間にか彼らの音楽とトーク引きずり込ま

れる。あり合わせの材料で観客と共に奏でる

パーカッションのリズムで，いつの間にか観

客も一緒になって盛り上がっている。2 枚目

の CD を発売したばかりの彼らは，今日は秋

田に明日は千葉と，全国各地でのステージに

大忙しだ。ステージの後，今年 81 歳のW. Y.

さんが CD を買い求めている姿は印象的だっ

た。セカンド CD『Injanai』には，コンサー

トでも演奏されたオリジナルバラード『いん

じゃない』も収録されており，1 枚\1,000 にて発売中。興味のある方は K.さん

（ 090-3126-2767 ） ま で 。 ま た ， 彼 ら の ホ ー ム ペ ー ジ も チ ェ ッ ク し て み よ う ！

http://ducktail.fc2web.com/ 

 

● サマーキャンプサマーキャンプサマーキャンプサマーキャンプのおのおのおのお知知知知らせらせらせらせ    

来る 8 月 1 日（日）～2 日（月），W. Y. さんのご好意により，会員同士の親睦を兼ねて 1

泊 2 日の予定でサマーキャンプを行うことが決定しました。詳細は後日，担当から案内がある

予定です。多くの皆さんの参加を期待します。 

 

● 会計会計会計会計からのおからのおからのおからのお願願願願いいいい    

まだ，2010 年度の年会費が未納の方は，できるだけ早急にお振込みください。 

 

● 編集後記編集後記編集後記編集後記    

今回の支部総会では，東北支部の事実上の力不足を指摘される箇所もいくつかありました。

50 周年に向けて，サーバス東北支部も何らかの変換時期に来ているのかもしれません。50 周

年記念誌に載せる原稿の募集案内が，皆さんの所へも行くと思いますが，東北支部の汚名挽回

のため，皆さんの力をお貸しください。その際は，ぜひご協力をお願いいたします。 

サーバスは義務的な組織ではなく，任意参加の団体ですから，内部の業務・処理などの行使

がなかなかに難しいことがあります。ただ，会員の皆さんの参加されている理由は皆同じだと

思います。「楽しみたい」。苦痛なら参加しようと思わないわけですから，負担のない範囲で楽

しみたいものですね。今回は，ベテラン会員さんたちの，サーバスホストをどう楽しんでいる

かという話が聞けて，とても有意義でした。来年も，たくさんの方のご参加を期待しています。 

なお，掲載写真は，A. さんに撮影していただきました。ご苦労様でした。 


